

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Kualitas rumah tinggal penduduk di Desa Paya Geli adalah jenis lantai, dinding dan atap yakni 62,86% penduduk memiliki lantai semen tergolong kategori cukup baik (3) 74,29% penduduk menempati rumah berdinding bata dan papan termasuk dalam kategori cukup baik (3) 74,29% penduduk memiliki rumah beratap seng tergolong dalam kategori cukup baik (3). Keadaan tersebut menyatakan bahwa kualitas rumah tinggal diukur dari jenis lantai, atap, dinding belum mencapai tingkat rumah berkualitas dan layak huni sesuai dengan syarat kesehatan.
2. Kualitas lingkungan fisik permukiman di Desa Paya Geli adalah lebar jalan masuk 4-6 m tergolong cukup baik (2) sanitasi pada umumnya (85,71%) tergolong dalam kategori cukup baik (2) dan sebagian kecil (14,29%) tergolong kategori buruk (1), banjir sebagian besar (65,72%) tergolong cukup baik (2) sebagian kecil (34,28%) tergolong kategori baik (3), dalam hal tempat pembuangan sampah pada umumnya (82,86%) penduduk membuang sampah pada tempat pembuangan sampah termasuk dalam kategori cukup baik (2) dan hanya (17,14%) tergolong kategori buruk (1) hal ini menunjukkan bahwa penduduk sudah mengerti pentingnya arti kesehatan, keadaan saluran air/drainase sebagian besar

(57,14%) termasuk dalam kategori cukup baik (2) dan sebagian kecil (42,86%) tergolong dalam kategori buruk (1) dalam hal ketersediaan air bersih ternyata secara keseluruhan (100%) penduduk telah memiliki sumber air bersih dari PAM dan sumur sendiri keadaan ini berarti penduduk sudah memenuhi syarat kesehatan tergolong baik.

## B. Saran

Sesuai dengan kesimpulan, maka dapat diambil saran antara lain :

1. Pada umumnya kualitas rumah tinggal di Desa Paya Geli sudah layak huni, namun masih terdapat penduduk yang menghuni rumah tidak layak huni. Sehubungan dengan itu, sudah selayaknya penduduk di Desa aya Geli memperbaiki rumahnya pada masa yang akan datang. Selain itu, sudah sebaiknya pemerintah dapat memotivasi penduduk tersebut dan perbaikan rumah yang lebih layak.
2. Pada umumnya kualitas lingkungan fisik permukiman di Desa Paya Geli sudah memenuhi syarat kesehatan, akan tetapi masih terdapat rumah yang memiliki sanitasi yang tidak dilengkapi dengan *septic tank*. Berkaitan dengan itu sudah selayaknya pemerintah memperhatikan dan memfasilitasi kelengkapan keadaan sanitasi tersebut pada masa yang akan datang. memberi bantuan dan dana untuk memperbaiki sanitasi dan saluran air/drainase. Selain itu juga disarankan kepada penduduk untuk tetap menjaga kualitas lingkungan fisik permukiman pada masa yang akan datang.